

Gobierno lanza el Reporte del Estado del Medio Ambiente 2025

La ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas; junto a la directora ejecutiva del Servicio de Evaluación Ambiental, Valentina Durán; la superintendenta del Medio Ambiente, Marie Claude Plumer, y el director del Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas, Aarón Cavieres, lanzaron el Reporte del Estado del Medio Ambiente 2025, una herramienta que busca acercar la información ambiental a la ciudadanía y apoyar decisiones basadas en evidencia científica. El reporte contempla más de 200 indicadores y aborda temas como: calidad del aire, recursos hídricos, biodiversidad, cambio climático y economía circular, en respuesta a la triple crisis ambiental de cambio climático, pérdida de biodiversidad y contaminación. Entre los avances se destacaron: 21 Planes de Prevención y/o Descontaminación Atmosférica en 13 regiones entre Antofagasta hasta Aysén, que benefician a cerca de 12 millones de personas; la existencia de nueve normas primarias de Calidad del Aire vigentes; la consolidación de la Ley REP, con metas de recolección y valorización en funcionamiento. **mch**

